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强国有我
当《出旗曲》在会场上响起时，

所有参会人员举起右手行队礼。看
着鲜艳的队旗从眼前缓缓而过，我
心中的自豪感油然而生。

接着，大家高声唱起《强国有
我》，那高亢嘹亮的歌声回荡在整
个会场里。

会议结束后，我采访了一位家
长委员。那位叔叔叮嘱我，要从小
立大志，好好学习，将少先队红色
信念传承下去，做优秀的少先队
员！

本报小记者（迎宾路小学
6年级5班）王艺蒙

为红领巾添彩
神舟十三号载人飞船发射视

频深深地激励了我。从“两弹一星”
“嫦娥奔月”，到“北斗指路”“天问
探火”，再到“神舟”系列遨游苍穹，
这些事件背后有多少先辈为之付
出了自己的一生！

看着自己胸前的红领巾，我下
决心，一定好好学习，成为一名优
秀的少先队员。

本报小记者（迎宾路小学
6年级6班）曹嘉程

难忘的盛会
最激动人心的要数颁奖环节。

我注意到，少先队员们都屏息凝神。
当主持人宣读六年级优秀少

先队员名单时，我心里就像揣着一
只小兔子一般。终于，我听到了自
己的名字。

当从刘霞副校长手中接过奖
状时，我心中的自豪感油然而生。
刘霞副校长祝贺我，并希望我继续
努力。那一刻，我感觉手里的奖状
沉甸甸的，因为这不仅仅是一张奖
状，还是一份厚重的荣誉和责任！

本报小记者（迎宾路小学
6年级5班）尹佳璐

校长寄语

——运河区迎宾路小学校长

冯连砖

“健康第一，快乐成长，
为学生幸福童年负责”是我
们的办学理念，“培养知礼、
笃行的现代社会公民”是我
们的育人目标。校园应该是
生命成长的乐园，尊重规律、
尊重个体差异，让爱充盈校
园，愿每一名师生都能过一
种有尊严的教育、学习生活。

运河区迎宾路小学小记者站专版

国旗下，我们成长
本报小记者（迎宾路小学6年级5班）赵容畅

我采访了校长
本报小记者（迎宾路小学6年级5班）苏怡丹

在嘹亮的国歌声中，我们迎
宾路小学第四次少先队代表大
会开始了。

会上，刘霞副校长向大家汇
报了征询小提案的情况，并答复
了3份最具代表性的小提案。我
注意到，小记者们都拿着笔和
本仔细地记着。

随后，大队辅导员老师汇
报了少先队的工作，介绍了一
年来的工作情况。之后，我们齐
唱《强国少年》。“少年郎，志四

方……”我们用歌声唱出了新
时代少年的心声——坚定信念，
勇往直前，强国有我，好少年。

我们学校第四次少先队代
表大会结束后，我采访了校长冯
连砖。我好奇地问冯校长：“您对
哪一环节最有感触？”他耐心地
答：“我对大家齐唱《强国少年》那
一环节最有感触。同学们的歌声
如此响亮，我感到无比自豪。”

（指导老师：路新月）

争做新时代好少年
本报小记者（迎宾路小学5年级2班）郑越

10月 29日上午，我们学
校举行了第四次少先队代表
大会。参会人员有学校领导、
少先队员代表、家长委员等约
300人。

令我印象最深的一项议
程是“提案与答复”。

我注意到，少先队员们呼
声最高的3个小提案分别是：
创建文明城市、文明校园，学
生应规范自己的言行；身为学
生要戒掉电子产品，远离网络
游戏；杜绝校园欺凌事件，维

护校园安全。针对这3个小提
案，学校有关领导的答复是，
会后将落实相应措施。

会议结束后，我采访了
一名大队委，问她的参会感
受。她告诉我：“这次会议让我
十分振奋，回去后要好好学
习，天天向上。”

在这里，我想对同学们
说：不管有没有参会，我们都
要争做新时代好少年。

（指导老师：马坤）

我们班是“十佳班级”
本报小记者（迎宾路小学5年级5班）刘沐桐

10月 29日上午，我和班
里 4位晚报小记者参加了我
们迎宾路小学第四次少先队
代表大会。

我们学校第四次少先队
代表大会开始了。少先队员
们献词“迎着队旗，我们起
航”，紧接着是颁奖环节。没
想 到 ，我 们 班 竟然获得了

“十佳班级”这一荣誉称号！我

们的班主任老师走上了领奖
台……

会后，我们采访了敬爱
的校长冯连砖。冯校长一一
解答了我们的问题。我们最
高兴的时刻当然是跟冯校长
合影啦，大家都想挨着冯校
长站呢。

这次参加学校少先队代
表大会，我收获满满。

伴着嘹亮的歌声，我们
迎来了迎宾路小学第四次少
先队代表大会。

我们学校的第四次少先
队代表大会有很多议程。其
中令我感触最深的环节是观
看神舟十三号载人飞船发射
视频。

随着视频中传来的一声
声“报告”，我的心也跟着欢
愉起来。看到火箭点火的一
瞬间，我心中的自豪感油然

而生。何其有幸，我们生在新
中国；何其有幸，我们长在
国旗下；何其有幸，我们见
证了……

作 为 新 时 代 的 少 先 队
员，我们生在国旗下，长在队
旗旁，沐浴在党的光辉中。我
们要好好学习，好好锻炼，争
取做一名合格的共产主义接
班人，为新中国这五彩的画
卷再添浓墨重彩的一笔。

（指导老师：路新月）

10月 29日，我们学校召开
了第四次少先队代表大会。身为
一名少先队员，我也参加了此次
盛会。

唱国歌、唱队歌……我一直
全神贯注地参与其中。

在此次少先队代表大会上，
我们还行使了一名少先队员的
民主权利——举手表决通过相
应提案。

我最期待的颁奖环节开始
了。当主持人宣读“优秀少先队
员”名单时，我突然听到了自己
的名字。站到领奖台上，接过奖

状的那一刻，我感到无比幸福和
自豪。

我妈妈作为家长委员也参
加了此次盛会，她拿到了家长委
员的聘书。

会后，我采访了我校“校外
辅导员”张笑阿姨。她说，以后会
给我们安排更加丰富多彩的校
外活动，让我们拭目以待。从
她这句话中，我感受到了学校
对我们的关心。以后，我一定好
好学习，将来好好回报学校和祖
国妈妈。

（指导老师：马坤）

属于我们自己的盛会
本报小记者（迎宾路小学5年级2班）王拓

“我们是共产主义接班人，
继承革命先烈的光荣传统，爱祖
国，爱人民……”10月 29日，我
们在这激情澎湃的歌声中迎来
了学校第四次少先队代表大会。

学校领导、家长委员、少先
队员代表等近 300 人参加了这
一隆重而神圣的会议。身为一名晚
报小记者，我也参加了这一盛会。

迎接队旗、选举新一届少工
委委员……此次盛会井然有序

地进行着，身在会场中的我心潮
澎湃——在党的领导下，中国
少年先锋队继承了革命先烈
的 光 荣 传 统 ；在 队 旗 的 指 引
下，我们逐步成为新时代的接
班人……

此次盛会上，校长冯连砖也
给予我们厚望。我相信，新时代
的我们一定会把建设中华作为
神圣的使命担负在肩。

神圣的少代会
本报小记者（迎宾路小学6年级6班）赵乘锐

扫码看视频 新闻料更多
快快扫描二维码，到迎宾路小学第四

次少先队代表大会现场看看吧。
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